

Medienmitteilung, 7. Juni 2016

Mit Bitte um Veröffentlichung

Nein zur Verdrängung des Schweizerpsalms durch die Hintertür

Die Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft (SGG) versucht aktuell ihr Stück "Weisses Kreuz auf rotem Grund" durch die Hintertür als Nationalhymne einzuführen. Die Stiftung Zukunft CH lanciert darum eine Protestaktion.

Ende März 2016 verkündete die SGG, die Texte und Partituren des Siegerbeitrags ihres Nationalhymnen-Wettbewerbs landesweit in Umlauf zu bringen. Die Privatorganisation ohne behördliche Legitimation hat nun tatsächlich damit begonnen, das Stück "Weisses Kreuz auf rotem Grund" an Gemeinden, Schulen, Sportverbände, Musikgruppen und Medien zu verbreiten mit dem Ziel, dass bei feierlichen Anlässen wie dem 1. August sowie bei sportlichen oder musikalischen Veranstaltungen immer öfter der neue Text gesungen wird. Die Nationalhymne ist aber nicht irgendein Lied, sondern ein bedeutungsvolles Stück Schweizer Identität und Geschichte, das man ohne offizielle Legitimation nicht einfach ersetzen kann.

Für Zukunft CH ist dieses Vorgehen darum nicht hinnehmbar. Mit einer Protestkartenaktion will die Stiftung die Verantwortlichen der angeschriebenen Institutionen – insbesondere von Schulen und Gemeinden – dazu motivieren, die fragwürdigen Bestrebungen der SGG zu ignorieren und stattdessen den aktuellen Schweizerpsalm neu zu entdecken.

Diese Aktion schliesst an den von Zukunft CH bereits 2014 lancierten Protest an, bei welchem über 70'000 Karten zur Weiterleitung an den Bundespräsidenten verteilt wurden.

Weitere Informationen zur Protestaktion finden Sie auf unserer Webseite: http://www.zukunft-ch.ch/de/ihre_mithilfe/aktionen/

Ansprechpartner für die Medien:

Herr R. Toscan Öffentlichkeitsarbeit Telefon 052 268 65 01 ralph.toscan@zukunft-ch.ch

Redaktion

Herr D. Lusser Redaktor Telefon 052 268 65 00 info@zukunft-ch.ch

Zukunft CH ist eine gemeinnützige Stiftung, die sich für die Respektierung der Menschenrechte (AEMR 1948) und die freiheitlich-demokratische Rechtsordnung der Schweiz einsetzt und zukunftstragende Werte vermitteln will.